

IV Concurso de Redacción Infantil Guadix en Semana Santa

La Semana Santa es uno de los momentos que más me gustan del año. Guadix se prepara para esta fiesta pintando sus calles y decorando los balcones con las mejores galas. El Domingo de Ramos nos reunimos toda mi familia para ir a mi parroquia, San Miguel a ver la salida de la Borriquilla. La parte que más me gusta es cuando pasa por la catedral. Por la tarde en la iglesia de Fátima, el Cristo de la Salud y Estrella no pudieron salir debido a la lluvia, pero qué muy emocionante verlos en su templo. El Lunes Santo estaba preocupada de que no saliera la Misericordia, es una de las procesiones que más me gustan por su acomplejo y silencio. Me parece precioso ver al Cristo con la Alcazaba iluminada con antorchas. El momento que más me gusta es cuando baja por la zeta. Cuando era mayor quería trasladarlo a la Ermita de la Virgen de Gracia. El Martes Santo vi la Esperanza y Pasión y Rosario, en ese paso había muchos amigos míos. El Jueves Santo es más especial debido a que mis padres no tienen que trabajar y podemos pasarnos el día juntos haciendo recetas tradicionales con mis abuelos como rosquillas, leche frita etc. ¡Salvó Benito! Entre recetas y roncadas también vi los pasos de ese día como el Cristo de los Favores, El Padre Jesús de la Sentencia y Nuestra Señora de la Humildad (talla del siglo 18). Por la tarde salieron la Virgen de los Lágrimas y el Nazareno (El llavero). Por la noche pasadas las doce fuimos a ver el Cristo de la Luz. Todas las calles estaban recubiertas, el Cristo se movía despacio y solemne, es un momento que me transmite mucha paz. Al día siguiente, viernes Santo por la mañana desde que era pequeñita nos juntamos con mis abuelos para ver las procesiones de la mañana, una tras otra, el Cristo de la Luz, La Virgen de la Amargura, San Juan, La Virgen de los Dolores pasaron por tribuna en un mañana calida llena de luz. Comimos en casa de mis abuelos más recetas típicas de Semana Santa como Bacalao con tomate, Huevos rellenos, y potaje de Semana Santa entre otras. Por la tarde vimos al Descendimiento, Sepulcro y Soledad. Todas me dejaron con la boca abierta. El Domingo Santo fui a ver a un amigo mío que sambaba el Facundillo por la mañana. Por la tarde el Cristo Resucitado y la Virgen de la Victoria anuncian la glorificación de la Semana Santa. Me da mucha pena tener que esperar otro año a que vuelvan estas fechas tan especiales en Guadix.

Cristo de la Sentencia



Federación de Hermandades y Cofradías de
Semana Santa de la Ciudad de Guadix